



La UCAM participa en 40 actividades para fomentar la cultura científica. UCAM

La ciencia al alcance de todos con la UCAM

Participa hasta mañana domingo en el Malecón con 11 stands y 300 voluntarios en la Semana de la Ciencia y la Tecnología

UCAM

MURCIA. «¿Puedo tocar?». «Claro que sí»... Es la conversación que más se repite desde ayer viernes en el Jardín Botánico de El Malecón de Murcia, donde hasta mañana domingo se celebra la Semana de la Ciencia y la Tecnología, organizada por la Fundación Séneca, en la que la Universidad Católica de Murcia, a través de su Vicerrectorado de Investigación, participa activamente con 40 actividades dirigidas a todas las edades. Lo hace con 11 es-

tands, donde se están desarrollando actividades científicas para todos los públicos, abarcando 24 áreas de conocimiento, como salud humana y animal, educación, ingeniería, gastronomía, deporte y, por primera vez, derecho, que expone sus investigaciones relacionadas con la Constitución y la ciudadanía, participando unos 300 voluntarios.

Pasaporte científico

Entre algunas de las actividades de la UCAM, los asistentes pueden aprender las maniobras de reanimación cardiopulmonar (RCP) gracias a la Facultad de Enfermería, participar en pruebas físicas para conocer su estado de forma y cómo mejorarlo desde la ciencia, o explorar una ambulancia por dentro durante una actividad organizada por el área de

Medicina. Además, el proyecto Metahefo, financiado por la Comisión Europea, presenta sus avances en el desarrollo del metaverso aplicado a la podología, ofreciendo una experiencia inmersiva. Los visitantes pueden recoger su 'Pasaporte científico' en el stand institucional de la UCAM y, tras completar varias actividades, recibirán un obsequio.

Horario

El evento, que se celebra bajo el lema 'Pasión por crear. Emoción por descubrir', tiene lugar hoy sábado, de 10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 21.00 horas, y el domingo, de 11.00 a 14.00 horas. La UCAM ha participado en todas las ediciones anteriores, sacando la ciencia a la calle, y contribuyendo a despertar el espíritu investigador de los jóvenes de la Región.

Premio Hipócrates del Colegio de Médicos de la Región de Murcia

UCAM

MURCIA. La Universidad Católica de Murcia ha recibido el Premio Hipócrates, concedido por el Colegio de Médicos de la Región, «por su contribución a la profesión médica», tal y como destacó su presidente, Francisco Miralles, en el transcurso de la cena de gala anual en la que se entregaron los galardones. María Dolores García, presidenta de la UCAM, recogió la distinción de manos de Fernando López Miras, presidente de la Comunidad Autónoma, agradeciendo durante su intervención este reconocimiento a la formación que ofrece la Universidad, que se hace de modo que «nuestros alumnos sean médicos que trabajen pensando en la digni-

dad de la persona basándose en los valores del humanismo cristiano», siendo ya «400 los profesionales formados y 6 promociones las que han concurrido al MIR, con excelentes resultados, dando un valioso servicio a los estudiantes, sus familias y la sociedad en general».

También fueron homenajeados los doctores Vicente Vicente (por su trayectoria) y Pablo Sánchez Balsalobre (mejor MIR), las ONG Asociación Pediatría Solidaria y Azul en Acción, y el presidente de la Comunidad, Fernando López Miras, colegiado de Honor con Emblema de Oro.

Por la UCAM asistieron, asimismo, miembros del Consejo de Gobierno de la Universidad y de la Facultad de Medicina.



La presidenta de la UCAM recogió el premio de manos del jefe del Ejecutivo murciano. UCAM

Catorce estudiantes de la Católica comparten piso con usuarios de Fundown

UCAM

MURCIA. La Fundación Síndrome de Down de la Región de Murcia y la UCAM firmaron a finales del pasado curso un acuerdo de colaboración para que estudiantes de la universidad participaran en su programa 'Viviendas compartidas'. El objetivo de esta iniciativa es que los alumnos convivan durante todo el curso escolar con usuarios de Fundown en las viviendas compartidas que tiene la entidad en el Centro de la Promoción de la Autonomía Perso-

nal, CEPAP, adquiriendo el rol de mediadores.

Esta semana, la presidenta y el gerente de la Fundación, Rosario Peñalver y Pedro Martínez, han realizado, junto con la presidenta de la UCAM, María Dolores García; la directora del programa Ucapacitas, Marta Rodríguez, y otros representantes de la institución universitaria, una visita a estas viviendas para conocer en profundidad las instalaciones en las que se desarrolla la iniciativa, en la que ya están participando 14 estudiantes de la Universidad Católica de Murcia.



Los representantes de la UCAM y Fundown visitan una de las aulas de la entidad. UCAM